
Pièces 4 Pièces

Superficie 93 m²

Référence 10158

Prix 630 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)

http://www.maisonsetappartements.fr
https://www.maisonsetappartements.fr/fr/06/annonce-vente-appartement-nice-3000284.html
https://www.maisonsetappartements.fr/fr/06/annonce-vente-appartement-nice-3000284.html
https://www.maisonsetappartements.fr/fr/06/annonce-vente-appartement-nice-3000284.html
https://www.maisonsetappartements.fr/fr/06/annonce-vente-appartement-nice-3000284.html
https://www.maisonsetappartements.fr/fr/06/annonce-vente-appartement-nice-3000284.html
https://www.maisonsetappartements.fr/fr/06/annonce-vente-appartement-nice-3000284.html
https://www.maisonsetappartements.fr/fr/06/annonce-vente-appartement-nice-3000284.html
https://www.maisonsetappartements.fr/fr/06/annonce-vente-appartement-nice-3000284.html
https://www.maisonsetappartements.fr/fr/06/annonce-vente-appartement-nice-3000284.html
https://www.maisonsetappartements.fr/fr/06/annonce-vente-appartement-nice-3000284.html
http://www.maisonsetappartements.fr


4 pieces familial  -  venez découvrir  en exclusivité au coeur du célèbre quartier des

musiciens,  proche  de  la  place  mozart  et  de  toutes  ses  commodités,  un  bel

appartement de 4 pièces de 93m2. Il  se situe en étage élevé d'une résidence de

standing  avec  gardien  et  ascenseur.  Cet  appartement  traversant  offre  une  belle

entrée,  s'ouvrant  sur  un  séjour  clair  et  sa  terrasse  exposée  sud  pour  profiter  du

soleil.  Il  propose  également  une  cuisine  indépendante  équipée,  3  chambres  avec

rangements, une salle de bain et une salle d'eau, 2 wc, un dressing et un balcon.

Une cave complète le tout. Cet ...

Sole  agency -  three-bedroom flat  with  terrace for  sale  in  the  city  of  nice  (06000),

this three-bedroom flat is laid out over a total living area of 93.07 m² (french carrez

law). It is made up of a separate, fully-fitted kitchen and three bedrooms. On top of

this:  a  bathroom.  It  benefits  from  a  terrace  and  a  balcony,  great  for  making  the

most of sunny days. It has the added bonus of a basement providing extra storage

space indoors. The flat is found on the seventh floor of a shared residential building

that  is  composed  of  a  total  of  196  units  and  is  equipped  with  a  lift.  This  is  a

four-storey ...

KW HLC 

965 Avenue de Roumanille - 06600 BIOT
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